



Pièces	<b>11 Pièces</b>
Superficie	<b>464 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>67-70</b>
Prix	<b>1 495 000 €</b>

Uzès

Maison à vendre (30700)

Cette propriété offre un cadre absolument extraordinaire, plantée sur le haut d'une colline, face à un panorama à couper le souffle : d'un côté, une profonde perspective sur les douces collines environnantes et le Duché d'Uzès, et de l'autre, les toits du vieux hameau dans le loin et les Cévennes en toiles de fond. L'arrivée à la propriété offre une vision d'un authentique et imposant Mas de la région, offrant puissance et charme manifeste. Les jardins en restanques, les escaliers extérieurs de pierre, les cyprès, et l'enduit vieillot de la bâtisse se mêlent pour créer un ensemble d'une ...

*This property offers an absolutely extraordinary setting, planted on the top of a hill, facing a breathtaking panorama: on one side, a deep perspective on the gentle surrounding hills and the Duchy of Uzès, and from another, the roofs of the old hamlet in the distance and the Cévennes in the background. Arrival at the property offers a vision of an authentic and imposing Mas of the region, offering power and obvious charm. The terraced gardens, the exterior stone staircases, the cypresses, and the aging coating of the building combine to create a whole of strong emotion and infused the ...*

## **CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER**

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

